



- Adresse : Montagne Evasion, Maison du Sport, 3 rue de la Liberté 38130 Echirolles
 - Courriel : montagne.evasion@laposte.net - Tél : 04 76 09 46 53 (répondeur)
 - Site : www.montagne-evasion38.fr
-

Compte-rendu du conseil d'administration du 19 juin 2024

Rédactrice : M.Noëlle BOMBENGER

Présents : W. Belle, F. Besset, MN. Bombenger, M. Bronner, A. Cabrera, J. Coquard, E. Descombes, Ch. Driol, J. Gilbodon, M. Holtzer, A. Lescure, G. Malé, J.P. Paissaud, A. Perrin, J.C. Rave, J. Revel-Mouroz, N. Tartamella, N. Vanin.

Président d'honneur : R. Gavaille

Invité : P. Holtzer

Excusés : M. Bouyneau (pouvoir à J. Revel-Mouroz), Y. Fargier (pouvoir à M.N. Bombenger), R. Gomez et J. Buratti (pouvoirs à A. Perrin).

Ordre du jour :

- Approbation du CR du CA du 15 mai 2024
- Bilan saison de printemps et préparation de la saison d'automne (tarifs, forfaits, transport, documents inscriptions, etc...)
- Préparation du Forum des associations
- Réflexion sur les dates de réunion (bureau -CA) des mois de septembre et octobre avant l'AG prévue le mercredi 13 novembre.
- Propositions pour la constitution du collège de la future association collégiale (quels membres, quels statuts...)
- Propositions pour la constitution des groupes de travail sur :
 - * l'association collégiale
 - * les projets de refonte du site
 - * les projets de paiement en ligne
- Point sur le vade-mecum
- Questions diverses

-Approbation du compte rendu du CA du 15/05/2024

Il n'y a pas de remarque. Le compte-rendu du CA du 15/05/2024 est adopté à l'unanimité.

-Bilan saison de printemps et préparation saison d'automne

Il n'y a pas encore tous les éléments pour dresser le bilan définitif du printemps .

Cependant, aucun déficit n'apparaît : mardi, bilan positif d'environ 500€.

jeudi jour, bilan positif d'environ 200€.

jeudi1/2 jour, bilan positif 807€.

A noter pour le mardi (1^{ère} saison en covoiturage), que le kilométrage total effectué pour les 6 sorties est de 598 km. En moyenne, il y a eu 25 participants par sortie, un résultat satisfaisant et encourageant. Seulement 2 groupes (G1 et G2) ont été constitués Les participants du G3 ont rejoint le G2 et ont bénéficié d'une attention particulière des animateurs. L'existence d'un groupe 3 est mise en débat. Il est décidé de le laisser pour l'automne.

La souplesse de participation aux randos, le mardi ou/et le jeudi est appréciée.

Malgré la météo plutôt maussade en général, cette saison de printemps s'est bien passée et permet d'envisager sereinement celle d'automne.

Pour le culturel, le voyage à Malte en avril a rassemblé 38 participants. Des retrouvailles sont prévues le 21 juin autour d'un repas au restaurant, ce sera l'occasion d'utiliser l'excédent dû à divers remboursements.

Le 31 mai, Les participants ont apprécié les explications des guides lors des 2 visites de l'exposition « Miro » au musée de Grenoble

Avant d'aborder la préparation de la saison d'automne, notre président d'honneur, doyen des animateurs, nous informe qu'il cessera ses fonctions d'animateur, à partir de la saison prochaine, pour des raisons personnelles. Cependant, il continuera de participer aux sorties comme adhérent, aussi souvent qu'il le pourra. MERCI et BRAVO René !

Préparation de la saison d'automne.

Les inscriptions auront lieu le jeudi 29 août. Un pot convivial sera organisé à l'extérieur s'il fait beau (N. Vanin s'occupe de l'intendance). Mireille Holtzer accueillera les nouveaux adhérents. A noter que pour le jeudi après-midi, même si un essai a été effectué pendant la saison de printemps, l'adhésion pour l'automne ne sera possible qu'en fonction des possibilités, au vu des fortes demandes pour cette activité.

Les tarifs, les propositions de forfaits, les modes de transport restent les mêmes qu'au printemps. La principale modification est le changement d'heure de départ (10h) pour les sorties du jeudi ½ jour.

Une réflexion sera menée lors de la prochaine réunion des animateurs (vendredi 21 juin) pour déterminer l'opportunité du maintien d'un G3 le mardi.

Les documents (fiches d'adhésion, d'inscription et programme automne 2024) ont été mis à jour, quelques modifications et précisions apportées, notamment la suppression du répondeur pour les sorties du mardi.

Les prochaines Rencontres de ME accueilleront la Fédération Départementale des Chasseurs de l'Isère en octobre. Date à confirmer.

-Préparation du forum des associations

Le forum devrait avoir lieu le 7 septembre.

L'organisation et la préparation par les personnes qui seront disponibles se feront par échanges de mail. A souligner que pour les tranches horaires, il serait intéressant de privilégier un tandem animateur et autre membre M.E.

Tous les documents (adhésion et inscription) seront à disposition sur le forum. Des modifications de mise à jour vont être apportées au dépliant 3 volets distribué ce jour-là. Dans la mesure du possible, inciter les demandeurs à faire une sortie d'essai.

-Réflexion sur les dates de réunion des mois de septembre et octobre avant la prochaine AG. Propositions pour la constitution du collège.

La prochaine AG de M. E. aura lieu le mercredi 13 novembre. Avec, en principe, la modification de la gouvernance vers une association collégiale. Une première AG, ordinaire, fera le bilan de l'année écoulée. Elle sera suivie immédiatement par une AG extraordinaire pour voter les nouveaux statuts et élire les membres du collège.

André Cabrera a proposé une ébauche de nouveaux statuts, un groupe de 3 personnes (M. Holtzer, A. Cabrera, C. Driol) va travailler pour les finaliser.

M. Holtzer propose que le collège soit constitué d'un groupe de 11 à 13 personnes au maximum, élus pour 2 ans. La répartition et les fonctions pourraient être les suivantes :

Le coordinateur comme rapporteur des animateurs sportifs (P. Holtzer) avec un autre animateur

Un rapporteur pour le culturel (J. Gilbodon)

Un rapporteur pour la trésorerie (C. Driol)

Un rapporteur pour le secrétariat (F. Besset) (Françoise Besset fait part de son souhait d'être rapporteur, mais pas coresponsable collégiale).

Un rapporteur pour le fonctionnement général (stratégie, coordination, communication) - (M. Holtzer)

Un rapporteur pour les projets de refonte du site et la mise en place d'un système de paiement en ligne (?).

Un à trois membres usagers.

Ces personnes deviennent co-responsables. Elles forment le collège et s'appuient pour travailler sur les personnes qu'elles souhaitent pour chaque domaine de fonction.

2 membres du collège auraient la signature.

1 personne serait désignée comme interlocutrice privilégiée par grands secteurs (ex : banque, relations avec l'administration, avec les partenaires etc).

Le collège se réunirait 2 fois par trimestre et sur demande spécifique. Un compte rendu serait établi à chaque fois.

L'AG serait convoquée une fois par an pour présenter le bilan et élire les membres.

Cette proposition générale du cadre et l'ébauche des statuts est soumise au vote des membres du CA. La proposition est retenue à l'unanimité moins une abstention.

-Propositions pour la constitution des groupes de travail.

Un groupe de travail est constitué pour la préparation de l'assemblée collégiale (voir point précédent).

Un groupe ou 2 groupes distincts sont ébaucher, pour les projets de refonte du site et le projet de mise en place des paiements en ligne. A finaliser.

A Cabrera propose le nom d'un spécialiste pour aider à l'amélioration du site. Il serait également envisagé de recontacter le jeune autoentrepreneur Quentin qui intervient pour nos problèmes informatiques et de site.

G. Malé est sollicité pour l'étude et la mise en place du paiement en ligne.

La condition d'une réelle efficacité pour ces 2 sujets est la rédaction d'un cahier des charges très précis.

Dates de réunion retenues pour continuer le travail en prévision de la prochaine AG :

Bureau vendredi 27/09 de 8h à 10h.

C.A. mercredi 2 octobre à 14h.

-Point sur le Vade-mecum.

Il est pratiquement bouclé, il sera envoyé prochainement aux membres de l'organisation.

-Questions diverses

Bilan de l'Echirolloise, une réussite ! plus de 1000 participants.

Activités d'été : 50 réponses suscitant un réel intérêt.

6 sorties prévues : accrobranche, rando, canoé, montée en refuge A/R, montée en refuge avec nuitée, escalade en salle.

Marche nordique : lors de l'Echirolloise, M. Holtzer a rencontré l'animatrice d'une activité « marche nordique » portée par une association de 35 personnes. Serait-il judicieux d'envisager le rapprochement de cette association avec M.E. ?

A étudier, notamment la question d'assurance (si inclusion de ces nouveaux membres, le nombre d'adhérents pourrait dépasser 300 et ainsi faire augmenter conséquemment le montant de la cotisation d'assurance).

Aucun membre du CA ne s'oppose à l'hypothèse d'inclure cette activité dans les propositions déjà en place.

J. Coquard rappelle qu'elle est en attente des bilans d'activités pour le budget prévisionnel et rappelle de ne pas oublier le décompte des heures de bénévolat

L'ordre du jour étant épuisé la séance est levée.